



Estadística de tráfico

## El Aeropuerto de Bilbao registra más de 1.120.000 pasajeros en el primer trimestre del año

- Los movimientos de aterrizaje y despegue superan las 9.885 operaciones entre enero y marzo

13 de abril de 2023

El Aeropuerto de Bilbao registró más de 1.120.000 pasajeros en el primer trimestre del año, hasta sumar 1.120.048 viajeros, un 62,2% más que en los tres primeros meses de 2022 y rozando los datos del mismo periodo de 2019, año prepandemia (un 0,1% menos).

En cuanto al tipo de tráfico, el nacional crece un 6,9% frente al primer trimestre de 2019, hasta 748.225 pasajeros. Los viajeros internacionales se recuperan un 88% respecto al mismo periodo de 2019, con un volumen total de 369.304 pasajeros.

Las operaciones también han mostrado un tono positivo en el arranque de 2023. Entre enero y marzo los movimientos de aterrizaje y despegue han sido 9.885, lo que implica una recuperación del 90% respecto al mismo periodo de 2019, y un incremento del 34,4% en comparación con 2022.

### Datos de marzo

En el mes de marzo, la infraestructura vizcaína ha movido 431.540 pasajeros, lo que implica recuperar el 97,7% del tráfico de marzo de 2019. El aeropuerto gestionó 3.676 movimientos de aterrizaje y despegue, una recuperación del 91,7% si lo comparamos con marzo de 2019.